



## Solicitan a Cámara de Diputados el cierre de la refinería de Cadereyta

El aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, formalizó la petición para someter a consulta popular la clausura de la Refinería de Cadereyta en Nuevo León. En un documento dirigido a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, recordó el cierre de la Refinería 18 de marzo en 1991, que representó la reducción de la contaminación del aire en el Valle de México. “¿Qué necesitamos para reaccionar y defender a nuestros hijos? ¿Qué les vamos a decir para justificar que respiren veneno?”, escribió el también diputado federal.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2419?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2419&authkey=!AKkSvTsL6Fee14M&ithint=video&e=WLFPbx>